

Desalojan a dos mil bañistas del espigón al hallar unos buzos una granada



Ordenan cerrar un restaurante en La Arena para propiciar la regeneración de la playa

Controlan un frente del incendio que arrasa la isla canaria de La Palma

El ciclo de cine al aire libre continua hoy con 'El niño del pijama de rayas'

R. D. EIBAR

El ciclo de cine al aire libre proyecta esta noche la segunda de las películas del programa. Se trata de la producción británico-norteamericana 'El niño del pijama de rayas', que aborda la temática de los campos de concentración en la Alemania nazi, durante la segunda guerra mundial. La proyección comenzará a las 22.30 horas en la plaza de Unzaga. En caso de lluvia, la sesión se trasladará a los arcos de la casa consistorial.

El protagonista de la película es Bruno, el hijo mimado de un oficial nazi. Al ascender su padre, la familia se ve obligada a abandonar su confortable casa en Berlín y trasladarse a una zona aislada donde el solitario chico no tiene nada que hacer ni nadie con quien jugar. Muerto de aburrimiento y atraído por la curiosidad, Bruno hace caso omiso a lo que su madre le dice. No debe ir más allá del jardín bajo ninguna circunstancia. Pero él no le hace caso y se dirige hace una extraña 'granja' que ha vislumbrado en la distancia. Allí conoce a Shmuel, un chico de su edad que vive una extraña y paralela existencia al otro lado de una alambrada.

La película fue estrenada con notable éxito de público y crítica en 2008. La dirección del film corrió a cargo de Mark Herman, y los actores principales son Asa Butterfield, Jack Scanlon y Amber Beattie.

El ciclo continuará el próximo jueves con la proyección de 'Appaloosa', una cinta ambientada en el lejano oeste de finales del siglo XIX, y finalizará el día 11 con la proyección de la película italiana titulada 'Il Divo'.

Los primeros pasos de la regeneración de las avenidas Bizkaia y Gipuzkoa en Ermua comenzarán en breve

Grandes lupas de colores para la N-634

ERIKA PEREDA ERMUA

El proyecto de mejora de los barrios que atraviesa la N-634 sigue adelante. En este momento se están estudiando las particularidades técnicas para colocar unos parasoles de colores a lo largo del recorrido de la vieja carretera por el municipio.

Una iniciativa que se remonta al año 2007 cuando un tribunal de evaluación municipal dio por ganador el proyecto que los arquitectos Mónica García y Carlos Rubio presentaron al concurso de ideas para tal fin. Se buscaban pequeñas actuaciones y eso era precisamente lo que contenía su propuesta, aunque ha habido que revisarla con detalle ya que carecía de precisión en algunos aspectos técnicos.

La primera y de momento única acción en materializarse será la instalación de unas cubiertas, unos elementos parecidos a unas grandes lupas, que se colocarán en media docena de puntos y que irán acompañadas de la mejora de todo el alumbrado público. Se baraja que sean las propias farolas las que soporten estos parasoles, y todo con un criterio de sostenibilidad. Las luminarias llevarán leeds que consumen menos y alumbran más. Este detalle junto a otros como la ubicación de los puntos necesarios para el suministro de luz son los que se están analizando y redactando a día de hoy.

El objetivo final es convertir las avenidas Bizkaia y Gipuzkoa en



CAMBIOS. Las avenidas Bizkaia y Gipuzkoa se transformarán en un moderno boulevard. / E.P.

un moderno boulevard, por lo que el Ayuntamiento cambiará también la fisonomía de los bancos. Se instalará un novedoso sistema modular que permite diferentes tipos de asientos con cuatro o cinco piezas intercambiables y una jardinera incorporada.

Proyecto a medias

Las actuales jardineras se mantienen ya que hasta que no esté hecha la variante son absolutamente necesarias: aminoran la velocidad de los vehículos -en su día sirvieron para estrechar la calzada- y sus elementos vegetales hacen de barrera de seguridad para los

peatones además de reducir el impacto acústico.

De los tres puntos que contenía el proyecto ganador (un monolito a la entrada por la autopista, la cubrición de las vías del tren con elementos vegetales y los parasoles a lo largo del recorrido de la N-634) el único que de momento se va a llevar a cabo es el de las cubiertas cromáticas. Las razones son varias.

Hasta que la variante de Ermua no esté finalizada los responsables municipales no se plantean grandes proyectos. Con la puesta en marcha de esta infraestructura el tráfico se verá reducido considerablemente, lo que abrirá nuevas posibilidades. Además, el actual peaje de la autopista desaparecerá de su ubicación actual por lo que el monolito marca de ciudad en forma de 'y' proyectado para esa zona es inviable.

En el caso del puente por el que pasa la línea de Euskotren, es la propia compañía ferroviaria la que desaconseja la instalación de elementos sobre la infraestructura. Presenta problemas de carga y cimentación debido a su vejez y será sustituido en los próximos años por uno nuevo cuando la estación de Ermua se reforme en su totalidad para la doble vía.

TELÉFONOS DE INTERÉS

- SOS DEIAK 112
- DYA 943 464 622
- HOSPITALES**
- Hospital Mendaro 943 032 800
- Ambulatorio de Eibar 943 032 500
- Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
- Ambulatorio de Ermua 943 032 630
- POLICÍA MUNICIPAL**
- Eibar 943 708 424
- Ermua 943 176 300
- ERTZAINZTA**
- Eibar 943 531 700
- BOMBEROS** Toda la provincia 112
- TRANSPORTES**
- Euskotren 902 543210
- Pesa Eibar 902 101 210
- Lurraldebus 902 222265
- TAXIS**
- Eibar 943 203 071 y 943 201 325
- Ermua 943 170 396
- AYUNTAMIENTOS**
- Eibar (Centralita) 943 708 400
- Eibar (Pegora) 010
- Ermua 943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

- EIBAR**
- UNZAGA** Plaza de Unzaga; 5
- No hay sesión
- ERMUA**
- LOBIANO KULTUR** Izeleeta s/n
- No hay sesión

COMUNICACIONES

- AUTOBUSES**
- EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
- Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5.
- Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
- Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.
- SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
- Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45. Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

- EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)**
- De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.
- BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)**
- Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora
- EIBAR-VITORIA**
- Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45.
- Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.
- VITORIA-EIBAR**
- Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
- EIBAR-PAMPLONA**
- Laborables: 07.45 y 13.230
- Festivos: 07.45 y 18.00.
- PAMPLONA-EIBAR**
- Laborables: 11.00 y 18.00.
- EIBAR-SANTANDER**
- Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.
- SANTANDER-EIBAR**
- Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados)
- Domingos: 12.00

- EIBAR-ARRATE**
- Sábados: 14.15
- Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.
- ARRATE-EIBAR**
- Sábados: 14.45
- Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.
- EIBAR-ELGETA**
- Laborables: 13.30 y 20.20.
- Festivos: 12.00 y 19.00.
- ELGETA-EIBAR**
- Laborables: 14.00 y 20.50.
- Festivos: 12.30 y 19.30.
- LUNES-HOSPITAL MENDARO**
- Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).
- Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.
- HOSP. MENDARO-EIBAR**
- Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55
- Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.
- TRENES**
- BILBAO-EIBAR**
- Laborables: 05.57. Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34. Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

- EIBAR-BILBAO**
- Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.
- ERMUA-BILBAO**
- Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.
- BILBAO-ERMUA**
- Laborables: 05.57. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.
- SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
- Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.
- EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
- Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.
- FARMACIAS**
- EIBAR.** De 9.00 a 22.00 h.: Mandiola. (San Agustín, 3. Eibar).
- ERMUA.** De 9.00 a 22.00 h. Ibarrendo (Zeharkale, 2. Ermua)
- EIBAR-ERMUA.** 22.00-9.00 h.: Mandiola. (San Agustín, 3. Eibar).

FARMACIAS

EIBAR-Mandiola. San Agustín, 3. Día y Noche-
ERMUA-Ibarrondo. Zeharkalea, 2. Día. Mandiola. San Agustín, 3 (Eibar) Noche
ELGOIBAR-M.P.Etxeberria. Rosario, 24.
DEBA-Apraiz. Erdiko kalea, 5 (Mutriku)
SORALUZE-M.P.Etxeberria. Rosario, 24 (Elgoibar)
MUTRIKU-Apraiz. Erdiko kalea, 5.
MENDARO-M.P.Etxeberria. Rosario, 24 (Elgoibar)

CARTELERA

EIBAR
SALÓN UNZAGA
 Cerrado.
ELGOIBAR
FOUREN PLAZA
 No hay proyección.
ERMUA
LOBIANO KULTUR
 No hay proyección.

TELÉFONOS

EMERGENCIAS
 SOS Deiek. 112
 Cruz Roja Coord. 943222222
 DYA 943464622
BOMBEROS
 Toda la provincia 112
HOSPITALES
 Hospital Mendaro 943-032800
 Residencia 943-756264
 Urgencias 943461111
 Cruces 94-4850086
AMBULATORIOS
 Eibar (Cita Previa) 943032500
 Torreekua. 943032650
 Ermua 943174450

Elgoibar. 943032610
 Mutriku. 943604300
 Soraluze. 943752300
POLICÍA MUNICIPAL
 Eibar. 943201525
 Ermua. 943176300
 Elgoibar. 943741394
 Deba. 943192840
 Mutriku. 943603780
 Soraluze. 943753024
ERTZAINZA
 Eibar 943531700
GUARDIA CIVIL
 Eibar. 943201725

AYUNTAMIENTOS
 Eibar 943 206845
 Elgoibar 943 741050
 Deba 943 192840
 Ermua 943 176322
 Mutriku 943603244
 Mendaro 943756100
 Soraluze. 943753043
EUSKOTREN
 Eibar. 943120546
 Elgoibar. 943740442
 Deba 943191037
TAXIS
 Eibar -943203071
 943201325
 Ermua 943170396

Elgoibar 943740898
 Deba 943191486
 Mutriku. 943603511
 943 642 144
TRANSPORTES
 Pesa (Eibar) 902101210
 Turitrans 943120989
 Vibasa 943127055
 Enatcar. 943701620
AVERÍAS
 Iberdrola 943 429 400
 Gas 943 426 668
 Natur-Gas 902 123 456
VARIOS
 Juzgado 943121602
 Registro Propiedad 943202375

Deba |

La personalidad musical de Jordi Savall abrirá este jueves el Ciclo de Verano

El artista, a manos de una viola de gamba, actuará con Pedro Estevan

ION FERNANDEZ

DEBA. DV. El Ciclo Musical de Verano alcanza este año su 26 edición, y arranca este jueves con la actuación conjunta del percusionista Pedro Estevan y Jordi Savall con su viola de gamba. Ambos impartirán un recital en el claustro de la parroquia, a partir de las 22.30 horas, en un concierto al que para asistir resultará necesario contar con invitación. Estos tickets se podrán adquirir de forma gratuita en la Oficina de Turismo, donde sólo se podrán recoger dos por persona.

Jordi Savall nació en la localidad barcelonesa de Igualada en 1941, y se ha especializado en música antigua, la cual ha acercado a un público cada vez más joven y numeroso. Violagambista, director de orquesta y musicólogo cuenta con una de las personalidades más polivalentes de su generación. Inmerso en nuevos proyectos, tanto musicales como culturales, se ha consolidado con uno de los revita-



CONCIERTO. Jordi Savall con su tradicional viola de gamba.

lizadores de las melodías históricas.

Este catalán fue nombrado en 2008 por la Unión Europea embajador para el diálogo intercultural y artista para la paz, dentro del programa de 'Embajadores de Buena Voluntad' de la Unesco. La UE le ha designado este año embajador de la creatividad y la innova-

ción. Savall fundó y dirige los grupos musicales Hespèrion XXI, la Capella Reial de Catalunya y Le Concert des Nations.

Con la primera de las citas se ponen en marcha cuatro jornadas por las que también pasarán el tenor Andeika Gorrotxategi junto con el pianista Josu Okifiena el día 27 de este mes y el organista

Thierry Esaich el 5 de septiembre a modo de inauguración del órgano, aunque el estreno oficial del instrumento será el 14 de agosto.

Eduarne Rodríguez tendrá el privilegio de tocar sus teclas por primera vez, en un acto en el que participará con el Coro Aitzuri y se escuchará *La Salve* de Hilarion Eslava. ■

Ermua |

El tradicional ciclo de cine al aire libre se puso en marcha ayer por la noche

ERMUA. DV. Ermua inició ayer lunes el tradicional ciclo 'Cine de verano al aire libre'. La programación de este año propone ocho películas.

Filmes que se podrán ver cada lunes y miércoles del mes, a razón de dos largometrajes por semana durante las próximas cuatro. Las proyecciones se realizarán en la plaza Cardinal Orbe, a partir de las 22.00 horas.

En caso de lluvia las sesiones se trasladarán al pórtico de la iglesia parroquial. Las sesiones nocturnas y en la calle son una alternativa de ocio, para las personas que por distintos motivos pasan en la villa el mes de agosto.

Ayer noche se proyectó la película *Un verano en la Provenza*. Un drama francés del año 2007, cuyo título original es *Le fils de l'épicier*.

La programación para los próximos días es la siguiente: miércoles, día 5, *Las chicas de la lencería*; Lunes, día 10, *En el nombre del rey*; Miércoles, día 12, *Posdata: te quiero*; Lunes, día 17, *Sukaldeko kontuak*; miércoles, día 19, *Un novio para Yasmína*; Lunes, día 24, *Mi novio es un ladrón*; y miércoles, día 26, *Ella es el partido*. ■

Mendaro |

Grata jornada de los socios de Aizpe el día de San Ignacio

Participaron en una misa y en una comida en las instalaciones de la sociedad.

EGAÑA

MENDARO. DV. El pasado día 31 de julio, festividad de San Ignacio, los socios de la sociedad Aizpe, celebraron por todo lo alto el día del socio.

Mencionar que primeramente tuvieron la celebración de la misa en la iglesia de Azpilgoeta, en memoria de los socios fallecidos, también se cantó la marcha de *San Ignacio*.

Una vez celebrada la ceremonia religiosa tuvieron el clásico ha-maiketako, posterior el txikiteo por los bares de la localidad, y después la tradicional comida. En dicho ágape reinó una sana armonía, donde la directiva puso una succulenta comida, con un buen

menú. En resumen una grata jornada la vivida por los citados socios en la festividad de San Ignacio.

Cabe destacar que dicha sociedad ha colaborado mucho en pro del pueblo mendarés, y que cada año suele organizar el homenaje a la vejez mayor de 70 años, en colaboración con el Ayuntamiento de Mendaro, donde se reúnen casi un centenar de aitonas y amonas del pueblo, como prólogo a las fiestas patronales de Santa Ana. ■



BUEN MENÚ. Los socios de Aizpe disfrutaron de una bonita jornada.